

広告

企画・制作 LEXUS NEW TAKUMI PROJECT 実行委員会

木の力を凝縮した、存在感ある「木塊」

岡部 創太 高知／木工家具職人

スーパーバイザー
小山 薫堂氏

1964年6月23日 熊本県天草市生まれ。日本大学芸術学部放送学科に通う。「進め!電波少年」や「料理の鉄人」など、数多くのヒット番組の企画・構成に携わる。執筆活動の他、京都造形芸術大学副学長、地域・企業のアドバイザー、下鴨茶寮主人などを務める。「くまモン」の生みの親でもある。



1月24日、プレゼンテーションにて

3年目となつた今回は、全国47都道府県から計50名の若き匠が選出。昨年夏、レクサスギャラリー高輪で行われたキックオフ・セッションを皮切りに、サポートメンバーが実際に工房を訪ねるエリア・コンサルティングを経て、匠は自身のアイデアを磨き、プロダクトの制作に取り組んだ。

1月24日、東京ミッドタウン日比谷で行われた発表会では、国内外の百貨店・セレクトショップ・バイヤー・メディア・デザイナーなどに向けて自身のプロダクトをアレンジテーション。世界へ羽ばたく足がかかる。



小山氏が選ぶ「注目の匠」に

木の力を凝縮した、存在感ある「木塊」。プロジェクトのスーパーバイザーに、下川一哉氏(意匠研究所)らをサポートメンバーに発足。以来、全国の若き匠の挑戦が刻まれたプロダクトは、あるさと納税の返礼品へ指定やロックフェラーハウス主催のチャリティーイベントへの出品、上海での国際的な展示会への出品など、目覚ましい活躍を見せていく。

3年目となつた今回は、全国47都道府県から計50名の若き匠が選出。昨年夏、レクサスギャラリー高輪で行われたキックオフ・セッションを皮切りに、サポートメンバーが実際に工房を訪ねるエリア・コンサルティングを経て、匠は自身のアイデアを磨き、プロダクトの制作に取り組んだ。

1月24日、東京ミッドタウン日比谷で行われた発表会では、国内外の百貨店・セレクトショップ・バイヤー・メディア・デザイナーなどに向けて自身のプロダクトをアレンジテーション。世界へ羽ばたく足がかかる。



プレゼンテーションの様子

レクサスが日本全国の「匠」のモノづくりを応援

「LEXUS NEW TAKUMI PROJECT」(主催:LEXUS)は、日本各地で地域の独自性・技術を生かし、新しいモノづくり挑む「匠」を応援する。

風倒木に感じた命の張り



エリア・コンサルティング

エリア・コンサルティングでは、サポートメンバーの川又俊明氏から、「形はソリッドに、木の表情をしつかりと表現した方がいい」とアドバイスを受け、「迷いがなくなつた」と、方向性を定めて最終調整に入った。テーブルやスツールなど家具に寄せたプロダクトにする案もあつたが、「木塊」のコンセプトに立ち戻り、「用途にとらわれない、オブジェのようなもの」を完成させた。

「木として存在した場所」を示す高知市の緯度経度「E133°N33°」を刻印したこのプロダクトの名前は、「木

あるがまま、自然に近い造形物



岡部さんが「今後もライフワークとして続けたい」というほどに熱い思いを込めた「木塊オブジェクト kinagori」は、小山氏が選ぶ「注目の匠」に選ばれた。小山氏は「見た瞬間に自分で使いたいと思ったし、置き場所がパッとひらめいた。木が持つ力、木の運命を感じた」といい、「今までやってきたことだけを極めて

いたことが正解ではないことを、他の匠たちに知つてほしい」と、岡部さんの新たな挑戦をたたえた。

いと思ったのは「木塊」の存在感だった。「家具製作では避けるふしやウロに魅力を感じ、作為を入れない方がいいと思った」と、シンプルな造形美と木目の面白さを表現することに決めた。

COMMON MFG.の家具とはまったく異なる、新たな世界への挑戦となつた。

その後、工房にはチョー



完成プロダクト「木塊オブジェクト kinagori」



「自然のままの存在感を大事に」とアドバイスを受ける